

Forums pour les consommateurs

dependance a la cocaine

Par Profil supprimé Posté le 31/07/2018 à 15h28

dependant a la coke depuis 15 ans j aimerais discuter avec des consommateurs

6 réponses

Profil supprimé - 31/07/2018 à 23h37

le cancer , c'est une maladie qui te ronge , la coke ça fait pareil

Profil supprimé - 01/08/2018 à 22h20

Hello Tu veux pas discuter welbeck? j'ai jamais pris de poudre pendant 15ans..tu gères bien ..? T'as pas mal au bide ?

Profil supprimé - 02/08/2018 à 05h15

Hello je cherche aussi à discuter avec dépendant a la cocaïne. Moi sa va faire 8 ans que je prend. Jusque ya 2 ans c etais seulement en soirée mais mon boulot a commencer a me rendre folle et jai commencer tt les jours qd j'ai compris que j amusais c'est quand j'ai commencer à m acheter mes propres boulette.

Profil supprimé - 03/08/2018 à 05h34

Slt sarouche, tu as toujours ton travail ,la coke ça t'aide à tenir la pression en fait? j'aimerais bien comprendre mon mec est devenu fou aussi avec son travail depuis +d'1an(ne pense qu'à ça et se met une énorme pression)..il prend des stimulants aussi,dans le passé il à déjà perdu des jobs et bcp de poids à cause d'autres drogues mais arrive à se soigner de temps en temps et fait beaucoup d'efforts et on a rdz vs cet aprèm dans centre addicto ça va peut être l'aider à se faire confiance et me faire comprendre vite fait pk il est devenu ainsi, à cause du job ou des produits ?. bonne journée à toi bon courage

Profil supprimé - 20/11/2018 à 08h56

Bonjour. J'ai 31 ans et maman de 3 enfants. J'ai l'air super bref j'ai a priori une belle vie. Et un jour avec une copine qui prend de la coke depuis très très longtemps m'a fait essayer cette merde en soirée il y a 1as 1/2 .

Au début c'était un rail vite fait et je suis vite passer à 1/2 et très vite à 2 g dans le week-end. 1g en soirée et le matin en rentrant pour tenir la journée avec mes enfants et mon mari qui ne sait un autre g j'avais fêter par moi même pendant 6 mois car je me suis rendu compte que je devenais grave accro. J'en prenais la semaine là journee la nuit bref tout le temps. Là j'en est pris il y a 3 semaine pour mon anniversaire et encore ce week-end et là je me suis rendu compte que j'en avait encore encore encore envie c'est horrible. J'ai peur de la descente à chaque fois. Depuis dimanche matin j'ai pris et ce matin en me levant j'étais crever mais vraiment crever pas envie d'eme lever et pour éviter que les gens le sache car personne c'est au tour de moi. Ce matin je viens dans prendre un pour tenir la journée. Mis je sais qu'il fallait pas je sais pas si je vais m'arrêter là où si je vais continuer. J'ai honte je suis nounou j'ai une super famille. Je sais plus quoi faire. Svp me juger pas mais j'ai besoin d'aide. Comment arrêter cette merde. Je peux pas aller dans un centre car je dirais quoi à mon mari trop peur qui me quitte. Bref j'ai besoin d'aide svp

Profil supprimé - 27/12/2018 à 19h09

Tu réduis doucement tu comptes tes progrès..tu te reposes le + possible et tu fais du sport le soir ..le.weekend tu dors et tu fais du sport tu vois pas les amis qui en prennent et tu vas t'en sortir avec le temps y a pas de miracle